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COMMISSION ÉLECTROTECHNIQUE INTERNATIONALE
_________

ÉQUIPEMENT ÉLECTRIQUE DES MACHINES INDUSTRIELLES −
LIAISON DES DONNÉES SÉRIELLES POUR COMMUNICATIONS

EN TEMPS RÉEL ENTRE UNITÉS DE COMMANDE ET
DISPOSITIFS D’ENTRAÎNEMENT −

AVANT-PROPOS

1) La CEI (Commission Electrotechnique Internationale) est une organisation mondiale de normalisation composée
de l'ensemble des comités électrotechniques nationaux (Comités nationaux de la CEI). La CEI a pour objet de
favoriser la coopération internationale pour toutes les questions de normalisation dans les domaines de
l'électricité et de l'électronique. A cet effet, la CEI, entre autres activités, publie des Normes internationales. Leur
élaboration est confiée à des comités d'études, aux travaux desquels tout Comité national intéressé par le sujet
traité peut participer. Les organisations internationales, gouvernementales et non gouvernementales, en liaison
avec la CEI, participent également aux travaux. La CEI collabore étroitement avec l'Organisation Internationale
de Normalisation (ISO), selon des conditions fixées par accord entre les deux organisations.

2) Les décisions ou accords officiels de la CEI en ce qui concerne les questions techniques, préparés par des
Comités d'Etudes où sont représentés tous les Comités nationaux s'intéressant à ces questions, expriment,
dans la plus grande mesure possible un accord international sur les sujets examinés.

3) Ces décisions constituent des recommandations internationales et sont agréées comme telles par les Comités
nationaux.

4) Dans le but d'encourager l'unification internationale, la CEI exprime le voeu que tous les Comités nationaux
adoptent dans leurs règles nationales le texte de la recommandation de la CEI, dans la mesure où les
conditions nationales le permettent . Toute divergence entre la recommandation de la CEI et la règle nationale
correspondante doit, dans la mesure du possible, être indiquée en termes clairs dans cette dernière.

La présente partie de la norme internationale CEI 1491 a été préparée par le Comité d'études
44 de la CEI: Sécurité des machines – Aspects électrotechniques.

Le texte de cette norme est issu des documents suivants:

DIS Rapport de vote

44/183/DIS 44/193/RVD

Le rapport de vote indiqué dans le tableau ci-dessus donne toute information sur le vote ayant
abouti à l’approbation de cette norme.

Les annexes A à E font partie intégrante de cette norme.

Les annexes F à J sont données uniquement à titre d’information.
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INTERNATIONAL ELECTROTECHNICAL COMMISSION
____________

ELECTRICAL EQUIPMENT OF INDUSTRIAL MACHINES –
SERIAL DATA LINK FOR REAL-TIME COMMUNICATION

BETWEEN CONTROLS AND DRIVES –

FOREWORD

1) The IEC (International Electrotechnical Commission) is a worldwide organization for standardization comprising
all national electrotechnical committees (IEC National Committees). The object of the IEC is to promote
international cooperation on all questions concerning standardization in the electrical and electronic fields. To
this end and in addition to other activities, the IEC publishes International Standards. Their preparation is
entrusted to technical committees; any IEC National Committee interested in the subject dealt with may
participate in this preparatory work. International, governmental and non-governmental organizations liaising
with the IEC also participate in this preparation. The IEC collaborates closely with the International Organization
for Standardization (ISO) in accordance with conditions determined by agreement between the two
organizations.

2) The formal decisions or agreements of the IEC on technical matters, prepared by technical committees on which
all the National Committees having a special interest therein are represented, express, as nearly as possible, an
international consensus of opinion on the subjects dealt with.

3) They have the form of recommendations for international use published in the form of standards, technical
reports or guides and they are accepted by the National Committees in that sense.

4) In order to promote international unification, IEC National Committees undertake to apply IEC International
Standards transparently to the maximum extent possible in their national and regional standards. Any
divergence between the IEC Standard and the corresponding national or regional standard shall be clearly
indicated in the latter.

International Standard IEC 1491 has been prepared by IEC technical committee 44: Safety of
machinery – Electrotechnical aspects.

The text of this standard is based on the following documents:

DIS Report on voting

44/183/DIS 44/193/RVD

Full information on the voting for the approval of this standard can be found in the report on
voting indicated in the above table.

Annexes A to E form an integral part of this standard.

Annexes F to J are for information only.
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INTRODUCTION

Les dispositifs d'entraînement à commande numérique des machines-outils à commande
numérique nécessitent une interface numérique pour la commande numérique, afin de
transmettre des valeurs de commandes et de retour et d’exécuter des fonctions
supplémentaires.

Outre ses caractéristiques fonctionnelles évoluées, l'interface sera capable de prendre en
charge des modes d'exploitation évolués, avec des volumes étendus de données, de traiter un
plus grand nombre de paramètres et de diagnostics et d'assurer la liaison entre des produits
provenant de fabricants différents sans aucune difficulté.

L'interface SYSTEME est un système de communication en temps réel qui gère des
spécifications prédéfinies, relatives au support de transmission, à la topologie, à la technologie
des connecteurs, au niveau des signaux, aux procédures, au contenu des messages, à la
structure des données et au changement d'échelle. Cette interface n'offre aucune spécification
relative à la conception des commandes et des dispositifs d'entraînement. L'interface
SYSTEME fournit plutôt des spécifications concernant la liaison entre la commande numérique
et les dispositifs d'entraînement. Ce système assure une meilleure interaction entre diverses
commandes numériques et dispositifs d'entraînement provenant de fabricants différents, en
utilisant les aptitudes fonctionnelles de produits couramment disponibles.

Cet ensemble de spécifications n'attribue pas des fonctions à des produits particuliers, mais
permet plutôt de les utiliser conjointement à des données et à des paramètres spécifiques à
des produits.

Ces spécifications sont le résultat d'une recherche minutieuse concernant des exigences
fonctionnelles et économiques prévisibles ainsi que des possibilités en matière de
performance.
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INTRODUCTION

Digitally controlled drives in numerically controlled machine tools require a digital interface for
numerical control in order to transmit command and feedback values and to execute functions.

Besides having advanced performance characteristics, the interface will be able to handle
advanced operation modes with expanded data volumes, support more parameters and
diagnostics, and ensure the interfacing of products by different manufacturers without any
difficulties.

The SYSTEM interface, a serial real-time communication system, has defined specifications for
transmission medium, topology, connector technology, signal level, procedures, message
(telegram) content, data format, and scaling. This interface does not offer design specifications
for controls and drives, but it provides specifications for interfacing between the control unit
and drives. This system ensures the interaction of control units and drives from different
manufacturers using currently available product capabilities.

This set of specifications does not assign functions to individual products but instead enables
their use in conjunction with the product-specific data and parameters.

These specifications are the result of a detailed investigation into foreseeable functional and
economic requirements and performance possibilities.

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

iTeh STANDARD PREVIEW
(standards.iteh.ai)

IEC TR 61491:2010
https://standards.iteh.ai/catalog/standards/sist/c06ba946-1a9c-4e96-a390-e3abbb4a2e41/iec-tr-

61491-2010


